

Köln

Godorf wird schneller

[18.08.2014] Schneller im Internet surfen können bald auch die Bürger im Kölner Stadtteil Godorf. Das Unternehmen NetCologne plant dort eine Glasfaserinfrastruktur, die Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s erlaubt.

Der Kölner Stadtteil Godorf erhält Anschluss an die Datenautobahn. Dafür sorgt NetCologne. Das Unternehmen wird Godorf laut eigenen Angaben mit Glasfaser erschließen. Für die dort lebenden Bürger bedeutet das surfen mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde. Bislang verhindern kilometerlange Kupferleitungen das schnelle Internet. Die Glasfaserkabel sollen in den kommenden Monaten im Tiefbauverfahren bis zu den Schaltkästen am Straßenrand verlegt werden. Dadurch, dass die schnellen Leitungen deutlich näher zu den Haushalten gebracht werden und nicht mehr über die Ortsvermittlungsstelle in Wesseling laufen müssen, seien hier demnächst die genannten Übertragungsraten möglich. Das neue Angebot wird laut der Meldung voraussichtlich ab Februar 2015 für die ersten Godorfer verfügbar sein. Von dem Ausbau profitieren insgesamt rund 1.500 Privathaushalte und 50 Gewerbebetriebe.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Köln, Godorf, Glasfaser